



# 日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り

No. 13

令和7年9月22日

2学期が始まって3週間ほどが過ぎました。残暑が厳しく熱中症警戒アラートが発令される日が多く、朝マラソンや体育、昼休みなど、運動場での活動を制限して過ごしました。今年度は体育館に空調設備が整ったことで、体育科の授業は体育館で気持ちよく行うことができます。熱中症警戒アラートが出ていない日は、朝マラソンや昼休みに運動場に素早く出てくる子どもも多く、外で思いっきり遊んだり運動したりしたいと願っていることが伝わります。そろそろ、秋らしい気候になることを子どもたちも教職員も望んでいます。スポーツの秋、芸術の秋、勉学の秋、食欲の秋等、様々な秋を充実させていきます。

先日、1学期の最後にご協力いただいた学校アンケートの結果について、お子様を通じて配布しました。学校教育にご理解、ご協力いただいていることが結果として表れていたことに大変感謝しております。成果はさらに伸ばし、課題は、学校運営協議会や育豊会執行部等で話題に挙げながら、より良い方向に進むよう努めてまいります。保護者や地域の皆様には、2学期も読み聞かせやSSV(スクールサポートボランティア)で大変お世話になっています。今後も教育活動の様々な場面でSSVの依頼をしますので、都合の付く方は是非ご協力お願いいたします。また、健全育成部・施設部の皆様、先日は太鼓台の部品下ろしや破損個所の点検等もありがとうございました。子どもたちは、様々な学校行事を楽しみにしています。

「行くのが楽しみな学校」の更なる推進に向け、教職員一同、子どもたちと向き合っています。



## <秋の虫さがし(1・2年生)>

1年生は生活科で秋の虫さがしをしています。暑さが厳しいため、校外までは出向かず、校庭を中心に、友達と協力しながら、トノサマバッタやショウリョウバッタ、イナゴ、シオカラトンボなどたくさんの昆虫を見付けました。



## <メダカの学校>

学校で飼っているメダカから新しい命が誕生し、仲間が増えました。そこで、5、6年生の理科を担当している石津先生が、6つのクラスに分けて、「メダカの学校」と名前を付けてくれました。♪「そっと覗いてみてごらん。そっと覗いて見てごらん、みんなでお遊戯しているよ。」♪



